



## Bürgerentscheid und Ratsbegehren in Prien am 13. Mai

### Beitrag

Am Sonntag, 13. Mai entscheiden die Bürgerinnen und Bürger der Marktgemeinde Prien für oder gegen den Neubau einer Jugendherberge an der Osternacherstraße. Dies entschied der Marktgemeinderat mit großer Mehrheit, nachdem die „Bürger für Prien“ einen zweiten Anlauf für einen Bürgerentscheid gegen den Bau der Jugendherberge gemacht haben. Mit der Erklärung, dass das Bürgerbegehren zulässig ist, gab es zeitgleich eine Entscheidung für ein Ratsbegehren zugunsten des Projekts. Nun sind die Bürgerinnen und Bürger gefragt.

Anlagen: Pläne (vom Deutschen Jugendherbergswerk Landesverband Bayern e.V.) der neuen Jugendherberge, wie sie bei einem positiven Entscheid zugunsten des Ratsbegehrens verwirklicht werden sollen

- [PJ1 Vorhabenplan 1 Gebäude 171208](#)
- [PJ1 Vorhabenplan 2 Gebäude 171208](#)



### Kategorie



1. Tourismus

**Schlagworte**

1. Prien am Chiemsee